



Nota de prensa - 8 de abril

IU-Verdes de Águilas y Europa Laica censuran el «carácter populista» del nombramiento de la Virgen de los Dolores como «alcaldesa perpetua»

Izquierda Unida-Verdes de Águilas y la asociación Europa Laica se han posicionado en contra del nombramiento de la Virgen de los Dolores, patrona de Águilas, como «alcaldesa perpetua». En la rueda de prensa convocada ayer por ambas organizaciones, denunciaron que la socialista Mari Carmen Moreno faltó al principio de aconfesionalidad al otorgar dicho título honorífico.

En la comparecencia ante los medios de comunicación participaron Óscar Pérez, coordinador local de IU-Verdes, Juan Celdrán, coordinador regional de Europa Laica, y la activista y escritora Noelia Cortés.

En primer lugar, tomó la palabra el portavoz de la coalición de izquierdas para afirmar que «ante el silencio de los grupos políticos con representación en el Ayuntamiento, desde Izquierda Unida nos hemos visto en la obligación de elevar su voz para denunciar este sinsentido». Para Óscar Pérez, la concesión de la alcaldía perpetua de la localidad a la Virgen de los Dolores tiene «un carácter populista», pues «utiliza de forma partidaria un símbolo religioso de profundo arraigo entre nuestros vecinos».

Noelia Cortés, recientemente elegida por la revista Mujer Hoy como una de las cincuenta mujeres de la Generación Next, ha explicado que «el valor simbólico de una figura religiosa no es el mismo para personas diferentes». Afirma no entender la entrega, por parte de Mari Carmen Moreno, del bastón de mando de la alcaldía «a una figura religiosa de una creencia en particular», remarcando que «los musulmanes que viven y trabajan en nuestro pueblo son tan aguileños como ella, aunque profesen cultos diferentes».

Por último, intervino Juan Celdrán, quien expuso el posicionamiento de Europa Laica. «Resaltamos el carácter aconfesional de nuestra Constitución, lo que debería significar que las instituciones públicas no deberían fomentar ni participar en actos de ninguna religión, salvo a título personal». Sobre el gobierno municipal, opinó que «sólo desde una visión populista, impropia de

una democracia consolidada, puede entenderse el afán de mezclar religión y política».

Más información

Óscar Pérez Pombo
Coordinador local IU-Verdes
639381613 | iuaguilasprensa@gmx.es